



Wir trauern um unser Cliquenmitglied

Fabian Heinzelmann

13. März 1987 – 12. November 2025

Er ist in seinem jungen Alter am letzten Mittwoch verstorben. Über Jahre hat er unsere Laterne während der Fasnacht souverän durch die Stadt gezogen und hat sich auch als Tambour in unseren Reihen engagiert.

Wir verlieren mit Fabian einen Cliquenfreund, welcher die Pflüderi-Clique Alti Garde durch sein Engagement und seine Freundlichkeit auf seine Art bereichert hat.

Unsere Gedanken sind bei seinem Vater und Cliquenfreund Kurt, der Familie und allen, die ihm nahestanden.

Pflüderi-Clique Basel Alti Garde